
１１月２日 第５１回校内縄跳び大会 

 

 耐久高校といえば縄跳び。僕は入学してから、授業やクラブ活動でも体力づくりのために

縄跳びに取り組んできました。そして、初めての縄跳び大会、思ったよりとてもハードでし

たが５８４回という記録で優勝することができました。クラスだけでなく学年のみんなの

声援がとても嬉しかったです。来年は、同じバドミントン部の先輩の１５０９回という記録

を目標に頑張りたいと思います。 

 １年下村 佳生 

 

 

 


